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OGGETTO

ALIENAZIONE ALLOGGI ERP  ALLA VIA MADRE TERESA DI CALCUTTA/VIA CADUTI DELLE
FORZE DELL'ORDINE ( EX CONTRADA ALVANITE ) - RINVIO

L’anno  duemilaquindici il giorno  ventisette del mese di agosto alle ore 18:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott.ssa Clara
Curto.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe A Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio A Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano A
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



Relaziona l’Assessore Prezioso che fa presente l’importanza dell’argomento particolarmente
perché bisogna dare l’input ad un procedimento, far capire che si è  trovata la strada per poter
concedere a titolo gratuito questi immobili,  per cui questo invoglierà anche altre persone che
magari oggi sono un po’ più diffidenti.

Consigliere Barbarisi : Scusatemi ma devo lasciare, non so se determino qualcosa ma c’è un
problema aziendale urgente quindi non posso stare ulteriormente qui.

Sindaco : E’ più il regolamento sul quale Nunzia voleva aggiungere qualcosa.

Consigliere Barbarisi  : Il Regolamento è stato inserito perché avevamo l’esigenza rispetto alla
festività di San Sabino però ricordavo prima all’Assessore Scioscia che alla fine dell’anno scorso,
presente il vigente regolamento, sono arrivate delle sponsorizzazioni e tecnicamente,
giuridicamente,  la cosa è stata legittima per cui alla fine potremmo anche rinviare quel punto ma il
punto numero 7 non possiamo rinviarlo.

Consigliere Prezioso : Finalmente arriva in Consiglio Comunale quello che era una volontà di
questa Amministrazione che, come già anticipavo prima, sottolinea l’attenzione che abbiamo per il
quartiere di Alvanite e soprattutto evidenzia quel cambiamento di mentalità che abbiamo rispetto
all’approccio con gli assegnatari degli alloggi di Alvanite che finalmente potranno rivendicare un
proprio diritto stabilito da una legge del 1995 in base alla quale gli assegnatari, gli ex terremotati,
possono riscattare, a titolo gratuito, l’alloggio assegnato senza oneri se non le tasse previste per il
passaggio. Sono giunte una ventina di richieste, credo che, lo voglio sottolineare per l’ennesima
volta, che è un cambio di approccio che abbiamo nei confronti di un quartiere che deve diventare
protagonista all’interno del proprio cambiamento, fare, creare un quartiere di proprietari di alloggio
e non solo di assegnatari.

Consigliere Pacia: Questo spetta a coloro che erano terremotati? Non so quanti ce ne saranno.
Saranno pochissimi però, tengo a precisare proprio per quello che è stato detto prima anche dal
Consigliere Barbarisi che hanno trent’anni di vita e ne davano venti per quei prefabbricati. Allora
dico, se in un fabbricato di Alvanite compra una persona o due voglio sapere, qualora dovesse
succedere qualcosa in quel fabbricato, come si fa? Per gli altri interviene il comune perché magari
solo così si può fare la vendita a titolo gratuito altrimenti là succederà la guerra perché se il
fabbricato diventerà fatiscente magari troveremo solo una persona che è disposta a spendere anche
perché molti non hanno la possibilità. Per cui da questo punto di vista lo vedo molto difficile, la
situazione la vedo abbastanza critica perché si potrebbe rischiare che poi in seguito ci possa essere
una guerra tra di loro.



Si allontana il Cons. Barbarisi, come preannunciato;

Presidente – Sindaco: Se non ci sono altri interventi passiamo alla votazione. Chiedo al
Consigliere Musto, visto che la Delibera di Giunta sul punto è stata firmata dall’U.D.C. non capisco
perché l’U.D.C. va via. Pongo una questione politica. È stata votata la Delibera di Giunta per
applicare il famoso articolo 21bis agli assegnatari di Alvanite terremotati, mi sembra assolutamente
contraddittorio politicamente che l’U.D.C. va via. Si tradisce l’intelligenza, nel momento in cui si è
votato un argomento vuol dire che si dà un indirizzo come Giunta, quindi si voleva fortemente la
cosa. Fatemi capire chi resta.

Si allontanano i Consiglieri Del Mauro, Battista, Pacia, Moschella, Musto.

Il Segretario Generale procede all’appello. Risultano presenti 8 Consiglieri

Presidente – Sindaco: Sono presenti 8 Consiglieri per cui non c’è il quorum.

Il Consiglio viene dichiarato terminato per il venir meno del quorum di Legge.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Clara Curto
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